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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования в работе является индивидуальный предприниматель Шуканова Я. А.
Предметом исследования является система управления розничным товарооборотом розничного предприятия. 
Целью выпускной квалификационной работы является определение комплексного подхода к оптимизации управления товарооборотом ИП Шуканова Я. А. г. Омск в современных условиях, на базе имеющихся теоретических разработок. 
На основе анализа товарооборота предприятия были предложены меры для уменьшения рисков на производстве и увеличения чистой прибыли.
Были разработаны меры для привлечения максимально большого числа постоянных покупателей и выявлено, что основными конкурентными факторами, требующими улучшения, являются ассортимент, уровень цен и планировка магазина. 
Составлен план общего объема товарооборота на следующий год.
Методологической основой бакалаврской работы является использование следующих методов: абсолютные и относительные различия, индексные, цепные замены, экономико-статистические, экономико-математические и другие методы анализа и планирования.
        

        
          The object of research in the work is an individual entrepreneur Shukanova Ya.
The subject of the study is the management system of retail turnover of the retail enterprise. 
The objective is to determine a comprehensive approach to optimize the ERP UI Shukanova J. A. Omsk in modern conditions, on the basis of existing theoretical developments. 
Based on the analysis of the turnover of the enterprise, measures were proposed to reduce risks in production and increase net profit.
Measures were developed to attract the largest possible number of regular customers and found that the main competitive factors requiring improvement are the range, price level and layout of the store. 
A plan for the total volume of trade for the next year has been drawn up.
The methodological basis of the bachelor's work is the use of the following methods: absolute and relative differences, index, chain substitutions, economic-statistical, economic-mathematical and other methods of analysis and planning.
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